



CINCO AÑOS DEL CENTRO CULTURAL SAN ANTONIO... ¡Y QUE VENGAN MUCHOS MÁS!

La invitación a estar en la sección “Territorios Culturales” llega cuando acabamos de cumplir cinco años desde que el Centro Cultural San Antonio (CCSA) fuera inaugurado en abril de 2013, para la creación, formación y difusión de actividades culturales y artísticas de manera totalmente gratuita. Por esto, nos alegra pensarnos nuevamente y entregar esta síntesis de nuestro trabajo.

El Municipio de San Antonio administra y financia el funcionamiento del CCSA en colaboración de la Corporación de la Cultura y las Artes, permitiendo la entrega de contenidos artísticos y culturales de carácter multidisciplinario. Nuestro afán es promover la inclusión y la diversidad en cada actividad, vincularnos directamente con quienes habitan el territorio, formar audiencias, aportar al desarrollo de la creación local y a la puesta en valor de nuestro patrimonio.

En este sentido, destacamos que un 39% de las actividades realizadas en 2017 correspondió a artistas y cultores de la provincia de San Antonio; en tanto que un 49% del total fueron actividades de mediación destinadas a acercar al público y las y los artistas y sus obras.

Desarrollamos cuatro líneas de trabajo: creación y formación integral para público general y artistas y gestores culturales; exhibición y difusión de actividades artístico culturales; producción de material para el fortalecimiento del patrimonio cultural local; y, finalmente, la línea de Educación, que trabaja con comunidades educativas de la zona. Otro gran esfuerzo es difundir nuestra programación a través de canales digitales y apariciones en medios locales, a la vez que fortalecer lazos con la comunidad a través del área de vinculación territorial. Nuestro mayor empeño es acercar la actividad artística a la comunidad e instalarnos en la cotidianeidad de sus vidas como un espacio abierto y amigable.

Pensar el tiempo que viene nos genera gran ilusión. La tarea no es fácil, pues la gestión cultural, más aún en regiones, es un camino arduo. Gracias al Municipio, al aporte de nuestros asociados, la capacidad de gestionar proyectos desarrollada en estos años y, por cierto, a la nutrida lista de creadores y público que dan vida al espacio, nos sentimos optimistas. Al cumplir este primer quinquenio renovamos el compromiso de aportar a la formación de una ciudadanía crítica y derribar las desigualdades que nos lastiman, haciendo del arte una herramienta de transformación y desarrollo social. Les invitamos a visitarnos y maravillarse con nuestra hermosa infraestructura que mira hacia el puerto de San Antonio.

Texto y fotografía, gentileza de:

Gabriela Elisa Flores Peñaloza

Más información:

www.centroculturalsanantonio.cl

Facebook: Centro Cultural San Antonio